

NEWSLETTER



Ausgabe 07/2020

Michael Daiber im Rahmen des Verbandsjugendtags zum neuen VAJSB-Vorsitzenden gewählt: Nach über drei Jahrzehnten im Ehrenamt beim Handballverband Württemberg und zuletzt sechs Jahren als Vize-Präsident „Jugend, Schule, Bildung“ wurde am Wochenende in der Vereinshalle des TV Stetten Edwin Gahai aus seinen Verbandsämtern verabschiedet. Auf ihn folgt Michael Daiber als neuer VAJSB-Vorsitzender. Alle weiteren Informationen und Wahlen des Verbandsjugendtags können Sie der Presseinformation entnehmen. Diese finden Sie [hier](#).

Einlaufkinder und Volunteers für EM-Qualifikationsspiel der Frauen am 29. März gesucht: Für das EM-Qualifikationsspiel, am 29. März zwischen Deutschland und Slowenien in Bietigheim-Bissingen sucht der Handballverband Württemberg zwei weibliche E-Jugendmannschaften (mit je 16 Spielerinnen) als Einlaufkinder. Mit einem kurzen Video (max. 30 Sekunden) können sich Mannschaften für den Einsatz als Einlaufkinder bewerben. Abgabefrist ist Montag, der 24. Februar 2020. Alle weiteren Informationen zur Verlosung und den mögliche Volunteer Tätigkeiten finden Sie [hier](#).

Bewerbungsfrist für die B-Lizenz-Ausbildung 2020 endet bald: Die neu konzipierte B-Lizenz-Ausbildung wird sowohl vom Landesverband wie auch vom DHB getragen. Eine ausführliche Beschreibung einschl. Umfang und Kosten sind auf der [DHB-Seite](#) veröffentlicht. Meldeschluss ist der 01.03.2020. Alle Informationen zur Ausbildung des DHB/HVW finden Sie [hier](#).

Schiedsrichter-Neulingsausbildung im Bezirk Rems-Stuttgart: Vom 04.- 25.05. Schiedsrichter-Neulingsausbildung im Bezirk Rems-Stuttgart statt. Die Teilnahmegebühr mit 32 Fortbildungsstunden (1 FS = 45 min.) beträgt 100,00 €. Alle weiteren Informationen und die Anmeldung zum Seminar finden Sie [hier](#).

Handballakademie Heilbronn-Franken e.V. gewinnt FDDH-Schulpreis 2019: Der Freundeskreis des Deutschen Handballs und der Deutsche Handballbund e.V. haben in 2019 den Schulpreis für die besten Schulkooperationen im Handball vergeben. In der Kategorie für das beste Gesamtkonzept wurde die Handballakademie Heilbronn-Franken e.V., die an vielen Schulen mit ihrem Projekt Spagat zwischen Breiten- und Leistungssport Arbeitsgemeinschaften gebildet und für talentierte Nachwuchsspieler spezielle Fördertrainingseinheiten ins Leben gerufen haben, ausgezeichnet. Alle weiteren Informationen rund um Den FDDH-Schulpreis finden Sie [hier](#).

Limitierte Erstaufgabe des HVW Methodik-Balls erhältlich: Der HVW hat zusammen mit seinen Partnern Kempa und Handball2go eine limitierte Erstaufgabe des eigenen Methodik-Balls auf den Markt gebracht. Dieser leicht eindrückbare Ball (One-size) aus weichem Synthetik-Leder wurde speziell für Anfänger konzipiert und eignet sich perfekt zum Erlernen von passen, fangen und werfen sowie für das Torwartraining. Der Ball ist im [Onlineshop](#) zum Stückpreis von 24,99 € erhältlich. Mit dem Gutscheincode „HVW2020“ erhalten Sie einen Rabatt von 20 % (gültig bis 30.04.2020).

